

01.06.2014

Schachfreundschaft Millingen(NL)-Kleve(D)



Bericht von Ulrich Richter:

Zum mittlerweile achten Mal wurde die Pokale beim Freundschaftsturnier zwischen Kleve und Millingen (Holland) vergeben. Nachdem man(n) sich im Laufe der Saison zu neun wechselseitigen Vereinsabenden getroffen hatte und jeweils 3 Schnellschachpartien gespielt wurden, standen jetzt die jeweiligen Sieger auf Niederländischer und Deutscher Seite fest.

Bei diesem Turnier steht die Schachfreundschaft zwischen den Klever und Millinger Spielern im Vordergrund, so dass auch wechselseitig in den Vereinsmannschaften gespielt wird. Die Spielabende finden in „Kaffeehaus-Atmosphäre“ statt, bei denen auch für das leibliche Wohl gesorgt ist.

[Noch ein weiteres Gruppenfoto](#)